

## 前期生徒会が始動！

先月、各学級役員と各専門委員会役員に任命書を交付し、全校生に紹介しました。自覚と誇りをもって取り組むことを期待します。

今週18日(火)には、前期生徒会総会を開催しました。要項の作成、会場準備等を協力して行い、提案と質疑応答もしっかりとできました。また、校則、タブレットの使用ルール、他教室への出入りの是非について活発な意見交換が行われました。



【生徒総会での質疑の様子】

## 「シェイクアウト訓練」を行いました

今週19日(水)にはJアラート試験の機会を生かして、弾道ミサイルや地震による落下物から緊急に身を守るための行動訓練を行いました。



【机の下に入る生徒】

## 壮行会でエールを送りました



今月11日(火)、中体連県北陸上大会に向けて壮行会を行いました。応援団(団長:3-2渡辺俊介さん 副団長:3-2遠藤瑠己さん・3-2武田大和さん 太鼓:3-1渡邊隆太さんら28名)による気迫のこもったエールに感動しました。

## 白中生大健闘！

今月13日(木)、14日(金)の両日、とうほう・みんなのスタジアムを会場に、中体連県北陸上大会が開催され、本校から13名の選手が出場しました。



【先頭を走る猪狩礼央さん】

所属する部活動と掛け持ちで頑張った特設陸上部の全員に称賛の拍手を贈ります。自己ベスト更新、そして県大会への出場権を獲得した選手の皆さんおめでとうございます！(本校は、39チーム中で男女総合17位、男子総合8位)

### <県大会出場者>

- |            |    |        |       |
|------------|----|--------|-------|
| ・1年男子1500m | 1位 | 猪狩礼央さん | (1-2) |
| ・共通男子800m  | 1位 | 國分涉夢さん | (3-1) |
| ・共通男子走幅跳   | 4位 | 鈴木 洸さん | (2-3) |
| ・共通男子3000m | 5位 | 樋口拓海さん | (3-2) |

## 「ふくしま学力調査」に取り組みました

福島県では小学4年生から中学2年生になるまでの期間、毎年1回学力テストを行っています。今年4月21日(水)に国語、数学の2教科と質問紙に臨みました。生徒一人一人がこれまでの結果と比較し、自分の学習の改善や教員の指導に生かすことが目的です。結果が明らかになるのはまだ先ですが、自身の学習への取組方を振り返り、改善を図るきっかけにしてほしいと思います。

## 中間テスト直前「基礎学力テスト」始めました！

今週21日(金)に中間テスト(国語、社会、数学、理科、英語)を実施します。1年生にとって初めての定期テストです。「テイキテスト」「チュウカンテスト」



【基礎学テに臨む1年生】

って何だろう？と思っても不思議ではありません。今年度から、定期テスト範囲の基礎的な内容を確認するために「基礎学力テスト」を1日1教科ずつ行うことにしました。(先週からすでに始まっています)基礎的な内容ですから、頑張れば満点を狙うことも可能です。

このテストを始めたねらいは、事前に配付されたプリント等の教材に、繰り返し取り組むという学習方法を身に付けること。そして、何より「しっかり取り組めば好結果を出せる」という経験をさせることにあります。

全校生の皆さん、今年度のスローガンは「やれる、できる、やり遂げる」です。基礎をしっかりと固めた上で、さらに考える力が必要な問題にも対応できるよう、テストに向けて頑張らしましょう。

## 今年度もPTA活動へのご理解と御協力をお願いします

先月22日(木)にPTA専門委員会、学年委員会を開催し、今年度の組織と事業計画等が決められました。1年間どうぞよろしくお願いいたします。詳しくは、学年懇談でお配りした全体会要項(書面開催)及び各学年の懇談会要項をお読みください。



## PTA授業参観お世話になります

今月7日(金)の学年懇談会には、お忙しい中多数のご出席を賜りありがとうございました。今月26日(水)から31日(月)には授業参観を行います。感染予防対策を講じながら実施しますので、ご理解とご協力をお願いいたします。